

REFERENCES (par oomark) Virgules

19-01-2017

Références (par oomark) n° 2439 Abonnez vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé jeudi 19 janvier 2017 - 18:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

Pour faire société

La carte nationale d'identité n'est apparue en France qu'au lendemain de la Première Guerre mondiale. Elle s'installe lentement dans le paysage administratif français entre...(suite)

Topo : " Chiffres après la virgule : combien en mettre ? "

- Le directeur de la communication : aucun, arrondir au-dessus quand ça monte, en dessous quand ça baisse

- Le contrôleur de gestion : minimum deux, sinon c'est pas sérieux

- L'ingénieur : le moins possible, plutôt changer d'unité
- Le commercial : la virgule, il connaît pas, ne travaille qu'en milliers
- Le partenaire social : le plus possible, on négocie mieux
- L'informaticien : zéro, les arrondis c'est la barbe
- L'assistante : peu importe, de toute façon il faut trafiquer Excel pour que ça tombe juste

- Le DRH : toujours deux, voire plus, surtout pour les augmentations
- Le DG : ne s'intéresse plus aux décimales depuis qu'il est DG

Dis-moi jusqu'où tu descends après la virgule, je te dirai qui tu es

Jipé : on m'a rejeté mon budget parce que j'étais trop précis !

Lolo : on m'a charriée parce que je raisonne en Meuros

"Quand on parle pognon, à partir d'un certain chiffre, tout le monde écoute." Michel Audiard

La colle du jour : Le dégoût : une sensation relative. Pourquoi ? Réponse avec

Quand on aime, on ne compte pas : La planète compte 7,4 milliards d'habitants. Mais combien ne disposent pas de l'électricité ? Réponse avec

Culture

COM : De belles couleurs et de la légèreté, mais de quoi s'agit-il dans ce logo ? Nouvelle image de Dubaï, nouvelle ligne de métro ? Réponse avec

Quartier latin : « Kaliningrad ». En 1946, Königsberg devient Kaliningrad. Mais qui était Kalinine ? Réponse

Partager sur twitter